

Genève du 4 au 6 septembre 1989 par une organisation non gouvernementale internationale - le Sous-Comité sur le racisme, la discrimination raciale, l'apartheid et la décolonisation - en coopération avec le Comité spécial contre l'apartheid. Une cassette vidéo de 30 minutes intitulée "World Action against Apartheid" a été produite en coopération avec le Centre contre l'apartheid en même temps que le manuel.

23. Le Département se consacre actuellement à une campagne d'information sur la session extraordinaire de l'Assemblée générale consacrée à l'apartheid et à ses conséquences destructrices en Afrique australe. L'organisation d'une table ronde de journalistes qui doit se tenir au Siège du 12 au 14 décembre 1989 et une pochette de documentation destinée à la presse sont en cours de préparation.

24. Parmi les événements particuliers dont le Département a assuré la couverture, il faut citer la célébration de la Journée internationale de solidarité avec la population en lutte d'Afrique du Sud. A cette occasion, le Président du Pan Africanist Congress of Azania, M. Zephania Mothopeng, a prononcé un discours devant le Comité spécial contre l'apartheid et, pour la première fois depuis sa libération en novembre dernier, après avoir été incarcéré pendant plus de neuf ans dans une prison sud-africaine en raison de son opposition à l'apartheid, a donné une conférence de presse organisée par le Département du Siège de l'ONU.

25. Tous les médias ont également salué la première visite au Siège de l'Organisation des Nations Unies, le 30 juin dernier, de Mme Albertina Sisulu, femme de l'ancien secrétaire général de l'Africain National Congress, Walter Sisulu, qui purgeait encore à ce moment-là une peine de prison à vie avec Nelson Mandela. Mme Sisulu, qui est elle-même un leader sud-africain de grande notoriété, puisqu'elle est Coprésidente de l'United Democratic Front et Présidente de la Fédération des femmes sud-africaines, a prononcé un discours devant le Comité spécial contre l'apartheid et donné une conférence de presse organisée par le Département.

2. Activités en faveur du droit à l'autodétermination des territoires non autonomes

26. Le Département a poursuivi ses efforts en vue de mobiliser un soutien international pour la décolonisation et l'autodétermination des peuples. A cet égard, l'événement le plus marquant a été l'amorce du processus d'indépendance de la Namibie sous l'égide de l'Organisation des Nations Unies. La stratégie d'information du Département vise à susciter un intérêt général en faveur de la transition de la Namibie vers l'indépendance et du rôle de l'Organisation des Nations Unies dans ce processus. A cette fin, le Département a continué de mettre en oeuvre son programme d'activité concernant la Namibie, programme qu'il est chargé de mener à bien sous la direction du Conseil des Nations Unies pour la Namibie.

27. Avant la mise en place, en Namibie, du Groupe d'assistance des Nations Unies pour la période de transition (GANUPT), le Département a produit un magazine intitulé "Towards an independent Namibia" dans le cadre de Perspective, émission de radio hebdomadaire approfondie. Cette émission en langue anglaise, qui a été